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    Titel
    Über die Praktiken des Publikationsorgans "Historicum. Zeitschrift für Geschichte". Oder: Was ursprünglich einfach nur eine Entgegnung hätte werden sollen

    Autoren
     Peter Stachel,  Wien











Der Artikel stellt eine Erwiderung auf eine in der üsterreichischen Zeitschrift "Historicum" veröffentlichte negative Rezension der Habilitationsschrift des Autors dar: Im ersten Teil werden die ungewöhnlichen Praktiken des Rezensionsorgans dargelegt, das die meisten in Österreich im Fach Geschichte positiv beurteilten Habilitationsschriften rezensiert und in der Mehrzahl überaus negativ bewertet und damit zum Teil ganz explizit ein negatives Bild vom Zustand der historischen Wissenschaften in Österreich zeichnet. Die Zeitschrift ist Eigentum einer politischen Partei und verfügt augenscheinlich über keinen wissenschaftlichen Beirat, in vielen Fällen - so auch konkret in dem den Autor betreffenden - bleibt die Identität der Autoren der Rezensionen unklar, in anderen Fällen wird ein Netzwerk von wechselseitigen Rezensionen sichtbar. Im zweiten Teil des Textes setzt sich der Autor im Detail mit den in der Rezension seiner Habilitationsschrift formulierten Anschuldigungen auseinander.







The article is a critical reply to a negative review of the author's habilitation, which was published in the Austrian journal "Historicum". In the first part of this article, the unusual practices of the journal are analysed: It publishes mostly negative reviews of Austrian habilitations in the field of history and explicitly constructs a negative view of the present situation of historical research in Austria. The journal is owned by a political party and there seems to exists no scientific advisory board. In many cases, as in that of the review of the author's habilitation, the identity of the authors of the reviews is unclear, in other cases, there appears to be an organized network of mutual reviewing. In the second part of the article, the author answers to the review of his habilitation in detail.
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